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　第６回総会が下記の通り実施されます。

今年も会場は大阪新阪急ホテルです。
　　◆日時：２０１７年１１月１９日（日）

１３：００～１５：３０

　　◆場所：大阪新阪急ホテル　花の間（２階）
大阪市北区芝田１－１－２５　　　
☎０６－６３７２－５１０１

　　◆会費：一般（男女共） ８，０００円
　　  学生　　　　  　 ２，０００円

同窓会はおもしろかとばい　
西山で学んだもん、立山で学んだもん、みんな来てみんね
学生時代のこと、友達のこと、そしてふるさと長崎のこと、同窓会で懐かしく語り合ってみませんか！
たくさんのご参加をお持ちしております。
＜ 昨年の第５回総会の様子＞

受付風景 全員で肩を組んでの校歌斉唱（ひがし、ひがし、光あり！）

平成２８年度決算について、その概要を以下のように報告いたします。

寄付金等ご協力ありがとうございました。

関西同窓会の運営費用は寄付金によって賄われております。 寄付金一口：１，０００円～

皆様の温かいご支援を宜しくお願いいたします。 （何口でも結構です）

同封の振込用紙をご利用頂けば、振込料はかかりません。 　　お振込の際は、氏名の前に回生数のご記入を

また、総会会場でも随時受け付けております。 記入例　２３　カンサイ オオキニ

<第６号>
東高同窓会だより

長崎東高等学校　関西同窓会

◆◆　第６回総会・懇親会のご案内　◆◆

\ 平成28年度決算報告　\　

＊＊　寄付のお願い ＊＊
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収入の部 決算額

総会会費収入（出席124名からの会費） 1,058,000

総会祝儀収入（来賓5名からのご祝儀） 60,000

寄付金収入（152名からの寄付金） 348,000

預金利子（基金の利息101円を含む） 147

前年度繰越金 849,214

収入合計 2,315,361

支出の部 決算額

総会運営費（会場払い、お土産代等） 1,208,477

同窓会だより発行費（第３号、第４号） 179,597

寄付金経費（振込票印刷費他） 14,112

その他活動費（広報用PC購入他） 83,427

基金へ振替 100,000

支出合計 1,585,613

次年度繰越金 729,748



第３０回 「琵琶湖畔・大津さるく」  第３１回「須磨離宮さるく」 　　    　第３２回「京都・賀茂川さるく」

      　　   4月23日 　　２２名 5月28日 　３３名 6月25日 　　　２６名

爽やかな青空の下、琵琶湖畔の芝桜 源平ゆかりの地、須磨を散策しま 「古都京都の文化遺産」とし

を前に記念撮影。義仲寺、三井寺等  した。平家物語で最も涙を誘う哀 て世界遺産に登録された下鴨

大津の町をさるきました。 話「敦盛最期」に思いを馳せなが 神社と上賀茂神社を参拝し、

ら須磨寺にて記念撮影。 賀茂川沿いを散策しました。

２０１７年今後の計画

9月24日 大阪 万博公園、BBQ 11月26日 大阪 御堂筋（銀杏並木）他

10月22日 奈良 橿原神宮（菊）他 12月17日 兵庫 神戸港、ハーバーランド他

２０１８年の年間計画が以下の様に決定しました。

奮ってご参加下さい。（各回の計画の詳細は、事前にホームページにてご案内いたします。）

1月28日 大阪 住吉大社、安倍晴明神社他 7月22日 兵庫 清盛の遺跡、大和田泊他

2月25日 京都 八坂神社、清水寺他 8月26日 大阪 サントリー山崎工場他

3月25日 兵庫 垂水（五色塚古墳他） 9月23日 奈良 藤原京跡、元薬師寺跡他

4月22日 滋賀 彦根（彦根城他） 10月28日 滋賀 安土城跡、信長の館他

5月27日 奈良 生駒山、宝山寺他 11月25日 大阪 箕面公園、箕面ビール他

6月24日 京都 太秦、広隆寺他 12月16日 兵庫 宝塚、手塚治虫記念館他

　４月１日（土）第７回「関西ナイスショット＆ファーの会」を法隆寺

カントリー倶楽部で開催しました。３組９名のコンペとなりました。

天候は曇のち晴。前日の雨の影響で前半ラウンドは水の残るフェアウェ

イ、グリーンにみなさん悩まされ、手こずりました。  

　結果は、実力通り終始安定したプレーをされた松尾さん（２４回生）

が見事３度目の優勝。準優勝は後藤さん(１２回生)、３位は藤城さん

(１１回生)でした。楽しみにしていた桜の開花はまだでしたが、プレー

後のパーティ含め終始和気藹々で楽しいゴルフを堪能しました。

　次回コンペ（第８回）は以下の要領で開催します。

◆１０月１４日（土） ◆木津川カントリークラブ

◆プレー費： 12,300円(昼食費別) ◆参加費：　　3,000円(パーティ費、景品など) 幹事：３２回生　林田 

関西同窓会の三番目の同好会「写真クラブ」が誕生して５か月が過ぎ

ました。現在は会員数１５名。長崎や岡山からも参加。現役の割合は６

割。スマホや一眼レフも活用。毎月の出品者は平均８名。また写真は月

別テーマはあるものの風景、鳥、花など多彩。お気に入りの写真が撮れ

たら出品するという気楽なクラブです。でも出来栄えはなかなかですよ。

※写真左：「mathewさん（７回生）＝伊丹空港」

※写真右：「アッキーさん（１９回生）パプアニューギニア」

一度WEBｻｲﾄに遊びに来ませんか！ http://eastkansaiphoto.sakura.ne.jp/

<入会の申込み＞ （長崎東写真クラブでも検索できます）

事務局福地（090-7350-5817）、又はWEBｻｲﾄ「お問合せ/ご連絡」で！

◆◆　さるく会　◆◆

◆◆　写真クラブ　◆◆

◆◆　＊関西ナイスショット＆ファーの会＊　◆◆
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東七会関西（５月１７日）　

　１年振りに開催しました。場所はお馴染みの「満海」。参加者は女性

２人を含む６名。内、１名は広島市からの新幹線参加。顔なじみのメン

バーなのでスムーズにお喋り進行。今回、初めて話題に上がったのが長

崎人の心です。”親切”・”人が良い”・”情が厚い”と改めて確認出

来ました。更には、お墓や遺言にまで話が進み、お互い傘寿で有る事を

実感出来ました。当日、来るとき電車の駅を間違えて下車したり、店へ

忘れ物をしたり・・・不思議ではありませんよね。食事後、何時もの？

クラシックなコヒー店で追加のお喋り。来年も元気に会いましょうとい

う事で楽しい一時を過ごしました。 ７回生　小菅記

１５回生　春の同期会（５月１４日）　

２０年前から春秋年２回の同期会を続けています。

　　 今回も１６名が出席。

　　 ＪＲ天満駅近くの隠れたビストロでの本格フレンチ。

    Ｕ君お勧めの店です。

　　 美味しい料理とワインを堪能して、話は尽きません。

名残を惜しみつつ秋の再会を約束して帰路につきました。

１５回生　平記

１９回生関西トークの会（４月１９日）　　

４月１９日は毎年恒例の関西トークの会の例会。北海道、神奈川、三重、

岡山などトークからのメンバーも含め１５名が参加。京阪三条駅に集合し

東山の青蓮院門跡へ。皇室ゆかりの格式高いお寺で京都市内を一望でき、

大文字の送り火すべて見ることができる大舞台に皆さん大喜び。懇親会は

美味しい料理とお酒とトーク。近況報告では３月に「鉄川與助」を出版し

た喜田さんとレザークラフトで革ジャンを作った高君に話題集中。同期と

しての誇りと羨望が満ち溢れていました。トークは続き、来年の再会を確

認して終了。当然これで終わる筈もなくカラオケ二次会へ。更に三次会に

行った豪傑も！今年卒業５０周年を迎える参加者は「若さ」を感じた楽し

い一日になりました。 １９回生　福地記

２１回生同期会（５月２７日）

　関西での同期会の話は、今まであったのですが色々な事情で立ち消

えとなり、卒業５０周年を前に集まろうということで関西在住者総勢

２７名中、６名が参加しました。呼掛人の一人ＴＯＫさんが話題作り

にと卒業時の住所録や卒業写真を持ってきてくれたおかげで話題には

困りませんでした。自己紹介で「卒業から今までのこと」を話しても

らったのですが、一つ話すたびに質問で脱線するので６人が話し終っ

たのは、１時間半後でした。話が盛り上がると中学時代にまで遡るの

で本題に戻すのが大変でした。話は尽きず３時間でお開きとなりまし

た。 ２１回生  鳥山記

３６回生同期会（４月２０日）　

　長崎に戻るＦ君の送別会も兼ねて、遠くは沖縄からミュージシャン

のＭさんを筆頭に、みんな忙しい中、仕事に打ち勝って９人が集まり

ました。

  話題は国際情勢から中学の時、誰が一番足が速かったかなど多岐に

わたって盛り上がりました。心のこもった寄せ書きと来れなかった発

起人天才ＭＳ君のピアノ、Ｍさんの天使の歌声、Ｔさんの幻想的照明

でセッション。曲はやっぱり卒業写真。あの頃の生き方を決して忘れ

ないみんなで元気を共有した１日でした。
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◆◆　同期会が活発！◆◆



今回は、大阪府在住の看護師　桑原（旧姓　松坂）直美さん（３６回生）を紹介します。

　関西同窓会では学年幹事と写真クラブの会計を担当しています。毎年１１月の

同窓会を楽しみにしています。高校卒業後大阪の看護学校に進学し、そのまま就

職→結婚して、大阪在住３４年になります。２５歳で結婚。新婚旅行は富士山登

山。結婚一年後に看護師を退職。退職記念にホノルルマラソン完走。その後、夫

の稼業のベッド専門の家具屋を手伝いながら１０年間子育てに奮闘。子育て中に

助けてもらった国際的な母乳育児支援団体に恩返しのつもり

で、１９９８年から１５年間ボランティア活動もしました。

その内の３年間は日本代表も経験させていただきました。

　夫の両親が他界後、看護師に復帰。現在はフルタイムの看

護師、メダル狙いのマスターズスイマー、稼業のベッド屋の

経理と毎日忙しくしています。中でも泳ぐために仕事していると言ってもいいくらいの水

泳はほぼ毎日２１時から１時間ほどの練習。専門はバタフライ。５年間ほどのマスターズ

の大会で獲得したメダルは数えたことはありませんが、６０〜７０個くらいかな？娘と同

い年のコーチにしごかれる練習はしんどいですが、試合ではちゃんと結果を出させてくれ

ます。大会新で金メダルを取れたら最高の気分です。目指すは１００歳で世界新！（笑）

　本業の看護師は責任者を任され、また稼業の経理もこなしています。そして引退後の実

益を兼ねた趣味になるかなと、２年間の占いの学校に通い始めました。１０年後、息子の

カフェの片隅で細々と占いをするのが親子の夢です。

奈良地区懇話会(７月８日）

　７月８日(土)奈良地区懇話会が開催されました。１７名が奈良・大和西大

寺に集まりました。初参加５名。１０回生溝上さん、２４回生伊藤さんとご

主人、４３回生野口さん、５１回生横山さんです。

　懇話会会長の２４回生松尾さんから開会挨拶。同郷×同窓×奈良在住と言

う共通点で世代差もなく、和気藹々。話は尽きません。２時間の予定が３時

間にそれでもまだまだ時間が足りません。次は、さるく会で、総会で会いま

しょう。同窓会とはとても居心地の良い集まりですね。  ２３回生　手嶋記

播磨東風会(７月１６日）　夏ノ暑サニモマケヌ、丈夫ナカラダヲモチ

　瀬戸内海・姫路沖の“家島”を散策しました。気温３２℃、８名が姫路港

に集合。“高速船いえしま”に乗船し、３０分で家島・真浦港に到着。小規

模造船所などがある風情は長崎の深堀・香焼港を思い起こさせる港町です。

上陸後、伝説の『どんがめっさん』に到着。“亀の頭”を撫でてご利益を。

　今回の主目的の家島神社へ。宮司さんとの素晴らしい出会いがあり、神社

に纏わる話を魅力あふれる丁寧な説明を頂きました。昼食予定の料理屋さん

へまっしぐら。じげもんの鯵の南蛮漬けを前菜にビール。待つ事１５分、店

主拘りの焼き立て穴子の“穴子重”。肉厚でプッリプッリ、甘辛いたれも優

しい味です。播磨の歴史に触れ、地元料理を堪能し、帰りの連絡船は１４時過ぎでした。 ２５回生　松﨑記

　７月１６日(日)長崎県人会総会懇親会が都島区の太閤園で開催され

ました。総会では塚本会長の開会の辞とともに本年度も会長職を継続

されることが発表され、続いて長崎県知事を始め多くの来賓祝辞が披

露されました。２部の懇親会では約２５０人の県人がそれぞれ地域、

同窓会など、グループごとのテーブルに分かれふるさとの話で盛り上

がりました。長崎東高同窓会からは平会長、７回生の小菅さん、泉田

の３人が出席。長崎南高同窓会、長崎商業高同窓会の人たちと同テー

テーブルで例によって地元や出身小学校などの事で話が弾みました。

ショータイムあり、全員総当たり福引抽選会ありで楽しい会でした。

因みに私は西海市長賞が当たり文明堂カステラを頂きました。（家族が大喜びでした。） ２４回生　泉田記

★☆　活躍する同窓生　☆★

◆◆　長崎県人会に参加して　◆◆

◆◆　地域活動　　◆◆
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